



VALLÉS



LA VOZ DEL PARTIDO

ORGANO DEL COMITE DE ZONA DEL VALLES DEL P.S.U.C.

Ayuda 5 ptas.

LA VOZ DEL PARTIDO, saluda a todos los camaradas y simpatizantes con motivo de la aparición de su primer ejemplar.

El motivo de la aparición de este periódico viene dado por la ampliación de la lucha en el Vallés y la necesidad de información que ello supone, al ser nos ocultada por la prensa franquista.

Es por ello que en el último pleno del Comité de Zona se acordó, la creación de un periódico que hiciese oír LA VOZ DEL PARTIDO, en todos los rincones, e informase de la lucha desarrollada por el movimiento obrero y popular.

Con motivo de la aparición de este primer ejemplar el Comité de Zona del Vallés del Partit Socialista Unificat de Catalunya, saluda a todos los camaradas, simpatizantes y a toda la clase obrera unidos en la lucha contra la Dictadura, y manifiesta su inquebrantable adhesión a los camaradas Santiago Carrillo y Dolores Ibárruri y a toda la Dirección del partido.

Comité de Zona del Vallés del P.S.U.C.

Los comunistas debemos estar presentes en todos los sectores donde se desarrolle nuestra vida. En las fábricas, nuestra presencia debe manifestarse a través del trabajo en las Comisiones Obreras, en los Barrios, planteando y denunciando los problemas que a todos nos afectan y en todos los sectores avanzando siempre en vanguardia de los movimientos que se desarrollen.

DECLARACION DEL COMITE DE ZONA

NOS DIRIGIMOS AL PUEBLO DEL VALLES, haciendo un llamamiento a la clase obrera y a todas las fuerzas democráticas a participar, una vez más, de una forma resuelta y decidida en la lucha contra la represión ejercida por el régimen opus-fraquista.

La clase obrera como parte más afectada por la grave situación por la que atraviesa nuestro pueblo, se ve enfrentada a la continua alza de precios, bajos salarios, agotadoras jornadas de trabajo y al despido li-

bre por parte de la patronal, amparándose en muchos casos en la legislación vigente sobre contratos eventuales.

Esta situación de eventualidad, no es tan sólo problema de los que se hallan bajo contrato de ciento veinte días, sino que es la situación de todos los trabajadores hoy en nuestro país, como lo demuestran los cientos de trabajadores encarcelados y despedidos después de llevar más de ciento veinte días en las empresas.

La Dictadura, ha sido y es incapaz de dar solución a todos estos problemas, su única respuesta a las justas reivindicaciones de la clase obrera, se manifiesta a través del aparato represivo (la política del palo), limitando estos problemas al simple mantenimiento del orden público. Y la situación de la clase obrera se hace día a día más insostenible.

A pesar del intento desesperado de la Dictadura por parar el desarrollo del movimiento obrero, este si-

que avanzando en la lucha por la conquista de sus reivindicaciones sociales políticas y económicas.

En estos momentos lo más inmediato es conseguir que cada centro de trabajo se convierta en un frente de combate que se proponga como objetivos más inmediatos la lucha por las 40 horas de trabajo a la semana, salario de 3.000 pesetas semanales para el peón, el cien por cien en caso de accidente, enfermedad o jubilación, derecho de reunión dentro de las empresas y principal-

mente EL CESE DE LOS DÍAS PÍDOS, Y LA LUCHA POR LA AMNISTÍA.

El Comité de Zona del Vallés del Partit Socialista Unificat de Catalunya, llama a todos los trabajadores, a todas las fuerzas democráticas, y especialmente a nuestros camaradas y simpatizantes a encabezar la lucha que es ~~en estos momentos principalmente se manifiesta en desarrollar~~ una gigantesca acción de SOLIDARIDAD con los trabajadores despedidos: SEAT, NEW-POL, AUTONOMA, ROCA, etc.... y los

compañeros que luchan en AISCONDEL.

Que en cada centro de trabajo se celebren asambleas donde de la forma más eficaz se corroboren las formas de lucha a llevar a cabo (BOICOTS, PAROS etc.).

Cualquier acción por mínima que sea nos permitirá avanzar hacia la creación de las condiciones para la realización de la HUELGA GENERAL y la HUELGA NACIONAL POLITICA que termine con las actuales estructuras fascistas de poder, y dé paso a la democracia: AL SOCIALISMO.

El Comité de Zona del Vallés del P.S.U.C.

Resolución del Pleno de Zona del Vallés del P.S.U.C.

Se reunió el Pleno de Zona del Vallés del P.S.U.C. con asistencia de los camaradas responsables de células de empresa, comités de sector y comité de Zona.

Tras la aprobación del Orden del Día presentado por el Comité de Zona, el Pleno analizó el momento actual de la Zona y la situación nacional.

Los reunidos coincidieron en general en cuanto a las necesidades fundamentales planteadas en la Zona y que a continuación exponemos como conclusiones unánimemente aprobadas.

A) Ampliar el número de organizaciones de base en fábricas, barrios y pueblos de la Zona, en el campo, como una necesidad urgente.

B) La superación teórico-política, fundamental para el desarrollo de nuestro partido.

C) Ganar nuevos jóvenes para la juventud comunista en la Zona, otra exigencia del momento.

D) La presencia de la mujer en la lucha.

E) Desarrollo y fortalecimiento del movimiento obrero.

F) El pacto por la libertad.

Al propio tiempo, el Pleno ha mostrado su repulsa a los elementos que enmascarando su actitud oportunista en frases ultrarrevolucionarias, atentan contra la unidad del Partido. En este sentido, el Pleno ha reafirmado, en nombre de los comunistas de la Zona, su confianza inquebrantable en nuestros camaradas Santiago Carrillo, Dolores Ibárruri y en toda la dirección del Partido.



¿QUE ES EL PACTO PARA LA LIBERTAD?

El pacto es un acuerdo abierto, de todos los que quieran poner fin a la dictadura fascista, en torno a un programa democrático que dé al pueblo la facultad de decidir libremente el régimen político del país y elegir a los hombres que deben gobernarlo.

ALTERNATIVA PRESENTADA POR NUESTRO PARTIDO A LAS FUERZAS DEMOCRATICAS.

-Formación de un gobierno provisional de amplia coalición.

-Promulgación de una total amnistía para los presos y exiliados políticos.

-Establecimiento de libertades políticas sin ninguna discriminación.

-Convocatoria de elecciones libres a Cortes Constituyentes que decidan el futuro régimen político.

Estos puntos contienen el reconocimiento de las libertades políticas de Catalunya, Euzkadi y Galicia.

Miles de trabajadores respondieron al llamamiento de Comisiones Obreras a realizar paros generalizados, el pasado día 29.

Durante los días transcurridos entre la brutal entrada de la policía en SEAT el día 18, hasta el día 28, setenta mil trabajadores han participado en acciones de solidaridad en sus empresas con los huelguistas de SEAT.

Se celebraron 12 manifestaciones, para llegar a la culminación del día 29 en que pararon 130 empresas, 22 empresas de Terrasa y el 90% del ramo de la construcción en Sabadell.

Dentro de la gran participación de toda la clase obrera, que en los sitios donde no ha sido posible realizar este paro ha realizado diversas Asambleas y ha colaborado en el importante capítulo que significa la ayuda económica, hay que destacar el papel importantísimo que ha desempeñado los trabajadores de la Construcción y el Metal.

LA JORNADA D L DIA 29

El día 29 han parado, siguiendo el llamamiento de Comisiones Obreras, 130 empresas de Barcelona y su cinturón industrial, 22 empresas de Terrasa y el 90% de la Construcción de Sabadell.

Las principales empresas que se solidarizaron al paro fueron: SADA de San Adrián, ROGA de Gavá, MEDIR, S. F. VILA, CISPALSA, FORM, SIEMENS, CAUCHO, METRON, ES TANTERIAS METALICAS, MATAÇAS, LA BEDA, TERLENKA, LA PAPELERA, HISPANIA ZURICH (seguros), 3.000 trabajadores de los talleres de la compañía de transportes de Barcelona y por la tarde todo el personal de la misma paralizándolo los transportes de superficie de la ciudad hasta el día 31, ESSESA de Terrasa, adquiriendo el paro especial importancia en la zona del Bajo Llobregat.

En la zona del Vallés participaron FENWIK, AISM, LIBAR, BOUGA, AISCNDEL, CONTADORES, NEW POL, las obras de la Autónoma de Bg llaterra, Polígono Badia y seis obras de la construcción de Sta. Perpetua de la Moguda, un total de 3.000 trabajadores.

HUELGA DE TRANSPORTES

A partir de la tarde del día 29, durante los días 30 y 31, los transportes de superficie de Barcelona han estado prácticamente paralizados por la Huelga General de los empleados de la compañía.

Pararon también 3.000 trabajadores de los talleres.

A pesar de las coacciones y amenazas que se manifestaron a través de la detención de destacados dirigentes obreros, y el empleo por parte del Ayuntamiento de autobuses de empresas privadas para cubrir el servicio, lo que no logró debido a la decidida posición de los huelguistas que conservaron su unidad en todo momento.

Fue debido a esta decidida unidad que forzaron que el Alcalde obligase a la Compañía Arrendataria a la satisfacción de todas las reivindicaciones de los trabajadores, bajo amenaza de retirar a la citada Compañía la licencia de explotación.

Así mismo los trabajadores lograron con su decidida acción la libertad de todos los detenidos.

250 DESPEDIDOS EN NEW POL

El día 13 de Octubre se inició la lucha en la fábrica de New Pol de Martorellas con una asamblea en que los trabajadores exponían sus peticiones: 2.500 ptas. de jornal mínimo para el peón y revisión cada seis meses de los salarios, la respuesta de la empresa fue el despido de 9 trabajadores.

Ante los paros de sus compañeros solidarizándose con los despedidos la empresa procedió a despedir 18 trabajadores más, pasando lista el día siguiente a la entrada de la fábrica.

Ante estas sanciones la totalidad de la plantilla de producción de la empresa permaneció en paro durante toda la jornada, recibiendo a la salida la carta de despido.

1250 compañeros han sido despedidos por el único crimen de defender sus justas reivindicaciones!

Pero ellos permanecen aún hoy unidos ante la actitud de la empresa de readmitirlos a todos excepto a los nueve primeros despedidos. Realizando asambleas a la puerta de la fábrica, en la presencia de la Guardia Civil dan fe una vez más de la Solidaridad de la clase obrera en la lucha por su liberación.

LAS ESCUELAS DE LA LLAGOSTA

El pasado día 31, los padres de los alumnos de las Escuelas Nacionales de la Llagosta, fueron convocados a una reunión para pedirles que hicieran quedar una hora más al día a sus hijos a cambio de pagar 5 ptas. más por día, lo que significa un aumento de más de 100 ptas. mensuales.

No es a costa de las maltrechas económicas de las familias obreras como deben completarse sus sueldos los maestros sino planteando sus reivindicaciones al Estado por unos salarios más justos!

TODO A COSTA DE NOSOTROS

A mediados de 1970 se alumbraron en Ripollet un sector de calles a costa, como no de los vecinos; la subasta la ganó una empresa de Igualada llamada TRIMAR, que realizó una instalación muy débil, con los cables delgados y colgando entre farola y farola.

Desde el primer día la instalación no ha funcionado dos días seguidos y ahora la están cambiando casi totalmente con el nuevo derroche de nuestro dinero que ello supone.

La justificación de la empresa es de que el corto presupuesto no permitía nada mejor, pero en la memoria donde se exponen los gastos municipales de 1970 consta como importe de la obra cuatro millones de pesetas. ¿Esta es un corto presupuesto? ¿Quién miente?

Si el presupuesto es corto y el gasto oficial es grande, ¿a donde? o, mejor dicho ¿a quién ha ido a parar la diferencia?

Como se Construye

MONTORNES DEL VALLES

En el Polígono Riern - Marsá se ha demostrado una vez más, como y con qué materiales construyen las casas de los obreros.

Los cornisos de los balcones de las casas se caen. Los vecinos han efectuado algunas reuniones para discutir y analizar la situación, pero por falta de centros donde encontrar información y exponer sus demandas no han logrado ninguna mejora.

Estos y otros muchos ejemplos nos demuestran la necesidad de ir a la creación de organizaciones tales como Asociación de Cabezas de familia, o de Vecinos, donde podamos reunirnos y plantear la lucha por nuestros derechos.

RIPOLLET

En la Rambla San Jorge nº104 hoy un bloque de pisos donde los vecinos se han querrelado contra la inmobiliaria por las desastrosas condiciones en que está construido.

Se da el caso curioso de que cada vez que los vecinos se quejaban de que en la azotea había goteras, la empresa ponía un nuevo grosor de ladrillos para evitarlas, y ahora se ha acumulado tanto peso que la casa ofrece serios peligros de hundimiento.

Los vecinos piden que la empresa deje de cobrar los 2 años que les falta por pagar, alegando con razón que "Bastante se lo han cobrado".

Y mucho más.

PLAN PARCIAL 3 Y CAMPO DE FUTBOL

El problema del urbanismo está adquiriendo caracteres escandalosos debido a los mangoneos de unos cuantos señores que están especulando con las necesidades de vivienda y se aprovechan de unas leyes hechas a su medida para expropiar a capricho a los pequeños campesinos que viven de su trabajo, mientras que, a los grandes terratenientes nadie les expropia sus tierras ni obliga a trabajarlas.

En Ripollet ahora hay dos ejemplos que merecen nuestro comentario: El Plan Parcial 3 y el campo de fútbol.

El Ayuntamiento convocó a los propietarios afectados por dicho Plan Parcial notificándoles de la urbanización obligatoria de

aquellas tierras. (Estos campos constan de una serie de viñas y campos de cultivo que están siendo trabajados por sus propietarios). Dicha urbanización consistía en el trazado de unas calles, bordillos, alcontrillado etc... a cuenta del propietario, una vez hecho esto, en el poco terreno que les quedaba tenían que construir en el plazo de 5 años pues de lo contrario en caso de no disponer de dinero para edificar, se les expropiaría, siempre les queda una solución que aparece alguna empresa inmobiliaria "BENEFACTORA" al estilo de SIVIS que ya ha realizado algunas operaciones similares y les compre las tierras a un precio ridículo para edificar allí después.

5 Paralelamente a ello hay el problema del campo de fútbol situado en el centro del pueblo y en el que había un contrato firmado, diciendo que nadie podía echar de él al fútbol mientras este existiese. Pero debido a la fiebre constructora en aquel terreno ha adquirido un valor inmenso y en un arreglo que huele muy mal, se ha decidido que el Ayuntamiento construya un nuevo campo y en aquel se erifiquen bloques de pisos.

Aparece de nuevo la citada SIVIS con su hombre fuerte Casamitjana. Estas son dos muestras de para que sirven las leyes en nuestro país y de la podredumbre administrativa que llega a todas partes. Pues ¿qué se puede esperar de un Ayuntamiento cuyo Arquitecto Martín Ponchón es uno de los principales accionistas de la inmobiliaria DECA?

Un ejemplo claro sobre la especulación lo tenemos en la Hiera de Caldes donde cientos de campesinos han sido desahuciados de sus tierras.

¿Qué calse de Reforma agraria es la que el Régimen propone cuando por palabras del propio Ministro de Agricultura, aconseja la Destrucción de miles de olivos?

El Gobierno actual es incapaz de aplicar una política Agraria que defiendan al campesino de la especulación de la Tierra.

Sólo un sistema socialista puede asegurar una auténtica reforma agraria, dando la tierra a quien la trabaja.

LA LUCHA DE AISCONDEL

A finales de Octubre los trabajadores de Aiscondel presentaron sus reivindicaciones que se pueden resumir en: 3.000 ptas. semanales para el peón y adelantar las conversaciones para la firma del Convenio Colectivo. La empresa prometió una respuesta para el día ocho, pero los trabajadores no están de acuerdo y empujaron una acción el día 25

de Boicot a los comedores para forzar a la empresa a adelantar su respuesta.

Durante la semana del 25 al 30 se realizaron Asambleas con asistencia de más de mil trabajadores.

La empresa cede y el día 2 da la respuesta, no atendiendo las peticiones de los trabajadores. Este mismo día realizan paros de una hora la totalidad de los tres turnos. Paros que prosiguen el día 3 siendo de dos horas de duración.

Este día los trabajadores realizan una marcha por la fábrica participando unos quinientos que recorrieron las secciones.

Durante estos días se realizan concentraciones de mil obreros.

La empresa finalmente concede un pago de 6.000 ptas. a efectuar en dos veces hasta el Convenio Colectivo que será adelantado



MANIFESTACION EN LA LLAGOSTA

El pasado día 26 a las 8 de la tarde se celebró una manifestación, convocada por las Comisiones Obreras del Vallés, en solidaridad con la lucha de nuestros compañeros de Sent.

Asistieron a la manifestación un centenar de personas que después de recorrer unos cien metros a los gritos de "Sent Vencerá" y repartiendo octavillos, agredieron los escaparates de una sucursal de la Sent, rompiendo varios cristales.

Los quince minutos de haber empezado la manifestación, los manifestantes se disolvieron por propia voluntad.

CONTRIBUTIVA

El día 10 los trabajadores del taller de la imprenta Sintermetal acordaron no realizar horas extras, en solidaridad con un compañero

¡ASESINADO!

ANTONIO RUIZ VILLALBA, compañero! te asesinaron! (murió el día 1 a las 9 y 1/2 de la noche), y ROBARON tu cadaver para enterrarte en secreto! PORQUE NOS TIENEN MIEDO!

Han sido los mismos que asesinaron en Madrid, en Granada, en Erandio, ... Para ellos la "normalidad" es amasar su fortuna con la SANGRE y el SUDOR de los obreros!. Es trabajar con un policía al lado! PERO ESTAMOS DICHIENDO BASTA!

DENUNCIAMOS LA REPRESION: 1 compañero asesinado, 2 heridos graves, 19 a 1ª tribunales militares, 9 al TOP, ..., ahora unos 120 nuevos DESPIDOS! ... La rabia y el miedo a la acción del pueblo les ciega!

Quieren paralizarnos por el terror, NO LO CONSEGUIRAN.

La FUERZA de la clase obrera, del pueblo, es MUCHA CUANDO NOS UNIMOS! La acción de estos días

RECOGIDA DE AYUDAS

Se han recogido 10.400 ptas. en la campaña de ayuda al Partido.

Aiscondel ha realizado una primera entrega de lo recogido para Seat de 4.300 ptas.

Hasta este momento se ha recogido en Solidaridad con Seat unas 4.000 ptas. faltando varias empresas por recoger.

Fenwik ha recogido 2.500 ptas. en concepto de ayuda a New Pol.

ULTIMA HORA DE ROCA DE GAVÁ

La empresa Roca de Gavá ha sancionado a la totalidad de la plantilla de producción (cinco mil trabajado-

res) con el despido. Lo demuestra: la nuestra en SEAT con 2 semanas de HUELGA, la de los AUTOBUSES la de los MINEROS ASTURIANOS, que continúa, ... En Barcelona estos días se masca la HUELGA GENERAL!

AHORRA: avancemos en la ORGANIZACION de la HUELGA GENERAL en todas partes. En la fábrica, en el barrio... CON TODO TIPO DE ACCIONES. INMEDIATAMENTE, hoy: minutos de silencio, brazaletas negras PAROS, HUELGA, MANIFESTACIONES! ... discutámoslo y organicémoslo en cada grupo, sección, taller, ... EN ASAMBLEAS!

ORGANICEMOS inmediatamente la SOLIDARIDAD con los despedidos: dinero, acciones de lucha, ... HOY y MAÑANA por la mañana en Magistratura hay el juicio de algunos. ACUDAMOS! preparémos!

ANTONIO RUIZ VILLALBA, compañero!, tu muerte no será inútil. NO VAN A AHOGAR NUESTRA LUCHA! Nuestra respuesta la estamos aprendiendo estos días: LA HUELGA GENERAL!

res) con el despido.

Los trabajadores se han unido en paro desde el día 27 de Octubre, y el día 10, al ser requeridos a reintegrarse al trabajo y negarse fueron desalojados por la Policía.

Otra vez aparece ante nosotros un caso SEAT en que los trabajadores por defender sus derechos son lanzados al Pacto del Hambre por parte de la patronal que siguiendo en su política de provocación a la clase obrera no vacila en practicar despidos ilegales. aunque después tengan que indemnizar a los obreros.

Seat, en lucha

La lucha de los trabajadores de SEAT ha constituido el acontecimiento más importante de los últimos tiempos.

Ha demostrado el elevado grado de lucha que ha adquirido la clase obrera a pesar de las duras condiciones en que nos movemos, debido a la brutal represión ejercida por el Gobierno Opus-franquista

Ha servido también para hacer caer definitivamente la máscara a los tecnócratas del OPUS-DEI, que se presentaron como la solución liberizante de la descomposición del régimen actual.

Ellos han sido los que han dado la orden de disparar contra los obreros asesinando a nuestro compañero Antonio Ruiz Villalba.

Ellos han sido los que han intentado coger en el silencio, el gigantesco movimiento de Solidaridad que se ha producido, y que el día 29 ha adquirido en Catalunya caracteres de Huelga General en numerosos sectores.

Para la consecuencia que nos muestra la heroica lucha de SEAT, es este sentimiento de Solidaridad de clase que ha promovido, demostrando que la clase obrera es sensible a sus problemas y ha adquirido conciencia de su condición

COMPÁÑEROS! Hagamos que la lucha de SEAT, represente un triunfo de toda la clase obrera contra el régimen que nos oprime.

DESTRUYAMOS LA TACTICA DE LA PATRONAL, DENUNCIANDO Y LUCHANDO CONTRA LOS DESPIDOS!